

WOHNGRUPPE „REFLEX“ -

Was lange währt ...



... wurde jetzt richtig gut! Nach 17 Monaten der **(Um-)Bauarbeiten**, wurde am 29.02.2024 die langersehnte **Einweihung der Berliner Straße 16** in Rheinsberg gefeiert. Freude über die neuen Räumlichkeiten und große Erleichterung über die Fertigstellung des **Herzensprojekts**, lagen in der Luft. Die Besucher*innen wurden mit Kaffee und Kuchen begrüßt und stolz durch das Haus geführt. Das Objekt verfügt nun über **acht Wohngruppenplätze** und **drei Trainingswohnplätze** für Jugendliche ab 16 Jahren sowie **einen Platz im Betreuten Einzelwohnen**.

Seit den Sommerferien wird unsere **Außenanlage als letzter Bauabschnitt** erneuert. Es sollen grüne



Blumenoasen, ein großer Parkplatz, Hochbeete, eine Kräuterschnecke und zwei tolle Terrassen zum **Verweilen und Relaxen** einladen.

Wir bedanken uns ganz herzlich für die großzügige Spende von 5.000 Euro und einem Lastenfahrrad von der **Sparkasse OPR!**



FAMILIENZENTRUM »OASE« AN NEUEM STANDORT

Am 01.09.2023 feierte das Familienzentrum »Oase« in Kyritz eine bunte **Eröffnungsfeier** am **Marktplatz 10**, im Herzen der Stadt. Mit Blumen und Luftballons begrüßten wir alle Besucher*innen am Eingang. Nach dankenden Worten zur Begrüßung wurden den geladenen Gästen voller Stolz die **neuen, hellen Räumlichkeiten** sowie die geplanten **Angebote** vorgestellt und Fragen beantwortet.



Kaffee und Kuchen luden zum Verweilen und angeregten **Gespräch** ein. Nachmittags öffnete die »Oase« ihre Türen für alle Besucher*innen, deren Interesse geweckt wurden. Die Kinder konnten sich in einem Sportparcours austoben. Im Anschluss lud eine Märchenstunde zum Träumen ein. **Kreatives** kam auch nicht zu kurz, neben Kinderschminken und Bastelangeboten wurde über den gesamten Eröffnungstag gemeinsam mit allen Besucher*innen ein **Kunstwerk** gestaltet, welches zukünftig den Eingangsbereich des Familienzentrums schmückt.



URLAUBSFAHRT BETREUTES WOHNEN UND TRAININGSWOHNEN

Unsere diesjährige **Ferienfahrt in den Harz** war ein voller Erfolg! Sechs coole Jugendliche, zwei supercoole Erzieher und ein buntes Programm voller Abenteuer.

Ein Besuch auf dem berühmten **Hexentanzplatz** durfte natürlich nicht fehlen – jede Menge Mythen, Geschichten und Attraktionen wie Sommerrodelbahn und Sessellift. Ein absolutes Highlight der Woche war die **Mountain-Cart-Tour** am Wurmberg. Was für ein Spaß: Helm auf, fest angeschnallt und los! Am nächsten Tag ging es hoch hinaus – wortwörtlich!



Im **Hochseilgarten** testeten wir Nervenstärke, Geschick und vor allem Teamgeist.

Wem der Hochseilgarten noch nicht Abenteuer genug war, der wurde in der **Baumannhöhle** fündig. Dunkel, geheimnisvoll und ein wenig gespenstisch – die perfekte Kulisse für eine Erkundungstour.

